

# EKSPOS

## Jalin Komsos Danramil Kaliangkrik Hadiri Pelantikan Perangkat Desa

Rony - [MAGELANG.EKSPOS.CO.ID](http://MAGELANG.EKSPOS.CO.ID)

May 19, 2022 - 06:01



*Foto Bersama Setelah Pelantikan Kadus Simpir*

MAGELANG,-- Danramil 02/Kaliangkrik Kapten Inf Daryono dengan di dampingi Babinsa Desa Ngendrokilo Peltu Isroi menghadiri undangan pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan oleh Kepala Desa ( Kades) Ngendrokilo kepada

pejabat baru Kadus Sampir Gunung dan Sampir Jurang desa Ngendrokilo Kecamatan Kaliangkrik Kabupaten Magelang, Rabu (18/05/2022).

Acara pelantikan juga dihadiri pejabat Kecamatan Kaliangkrik Camat beserta staf, Danramil beserta Babinsa serta Kapolsek Kaliangkrik, Pendamping Desa, dan Kades Ngendrokilo beserta perangkatnya, serta para tokoh agama, masyarakat dan tokoh pemuda serta tamu undangan kurang lebih 30 Orang yang diselenggarakan di Kantor Balai Desa ngendrokilo.

Dalam sambutannya kepala Desa ngendrokilo bapak M. arifin" mengucapkan selamat atas dilantiknya Kadus Dusun simpir gunung dan Kadus simpir jurang. "Semoga dengan dilantiknya kedua perangkat desa yang baru ini sebagai amanah dari warga ngendrokilo dan tentunya tugas yang penuh mulia ini dapat dipertanggung jawabkan kepada warga masyarakat," tutur Kades

Dengan adanya pengangkatan dan sumpah jabatan sebagai abdi masyarakat harus dapat menjadi teladan dan menganyomi warganya, untuk menjadikan pengabdian yang nyata serta setulus hati kepada warga. Untuk lebih meningkatkan pelayanan pada masyarakat.

"Saya berharap kepada perangkat desa yang baru segera menyesuaikan dengan lingkungan kerjanya, dan segera belajar lebih cepat sesuai tugasnya" ujar Kades ngendrokilo

Sementara Danramil 02/ Kaliangkrik Kapten Inf Daryono menyampaikan ucapan selamat atas dilantiknya perangkat Desa ngendrokilo dan berharap pejabat baru bisa untuk segera menyesuaikan dengan perangkat desa lainya dalam melayani dan mengabdikan diri kepada masyarakat.

"Mudah – mudahan dengan diangkatnya kedua Kadus tersebut dapat membantu pemerintah desa dalam melayani masyarakat" tutup Danramil.